

# «Es soll ein familiäres Kirchenfest werden»

MURTEN

Die Evangelisch-reformierte Kirche des Kantons Freiburg lädt am 13. und 14. Mai zu einem Kirchenfest zum Gedenk Anlass «500 Jahre Reformation» ein. Das Fest findet im Beaulieupark statt, wo sich die Geschäftsstelle der Kantonalkirche befindet.

Pierre-Philippe Blaser sagt zum Fest: «Wir möchten dieses Kirchenfest mit verschiedenen Anlässen an diesen zwei Tagen, zusammen mit der Bevölkerung, feiern.» Er ist der Präsident des Synodalrates. Die 16 Kirchgemeinden werden sich an Ständen mit spielerischen Angeboten und Workshops für Kinder, Jugendliche und Erwachsene im Beaulieupark präsentieren. Im grossen Festzelt finden mehrere Anlässe statt.

## Spielerisch und informativ

Für Kinder gibt es die Rate-Rallye «Auf den Spuren von Mr & Mrs R.» zu entdecken sowie Spielanimationen. Turmbau, Badges und Kinderschminken, alte Spiele neu entdecken, Tischtennis- und Fussball, eine Gumpimatte und speziell in französischer Sprache der Stand «Tout le bonheur du monde» mit Spielen, mit Hotdogs, Sirup und Zuckerwatte bieten beste Unterhaltung. Weitere Stände befassen sich mit den Themen «Die Zukunft der Kirche», «Les femmes de la Réforme» und «Wie aus alten Lumpen Papier entstand».

## Konzert von «MC ND light»

Für Jugendliche gibt es am frühen Samstagabend den Anlass «Friendship - open grill, acts & games». Beim Konzert von MC



Pierre-Philippe Blaser, Präsident des Synodalrats der Evangelisch-reformierten Kirche des Kantons Freiburg, ist für die Organisation des Kirchenfestes verantwortlich.

ND geht es um die Themen Angst, Mut, Bad News & Good News und um Stolz & Glory. In seinen Liedern verarbeitet MC ND seine Vergangenheit, setzt sich mit dem Glauben und mit dem Zeitgeist auseinander. Am späteren Abend gibt es für Jugendliche ab 16 Jahren das Angebot «Reformationship - workshops, sports, games & talks», mit Tanzworkshops, Late night sports, mit Podiumsgesprächen und Storytelling.

Im grossen Festzelt wird am Samstagabend ein Essen nach mittelalterlichen Rezepten serviert. Die Plätze können auf der Internetseite der Kantonalkirche reserviert werden. Das Festzelt bietet rund 300 Plätze. «Ebenfalls am Samstag findet im KiB - Kultur im Beaulieu - die Amtsträger-Revue statt», erklärt Pierre-Philippe Blaser. «Pfarrerinnen und Pfarrer der 16 Kirchgemeinden werden sich mit

selbst zusammengestellten Programmen zum Thema der Reformation äussern.» Eine Reservation ist notwendig. Wichtig ist ihm als Verantwortlichem für die Organisation, dass dieses Kirchenfest die Menschen zusammenbringt. «Wir wünschen uns, dass an diesem Fest Menschen verschiedener Kulturen miteinander in das Gespräch kommen», so Pierre-Philippe Blaser. «Wir haben zu diesem

Anlass auch die muslimischen Kirchen und die Freien Kirchen eingeladen.» Am Sonntagvormittag findet der zweisprachige Gottesdienst statt. Die Freiburger Grenadiere präsentieren ihre Parade und der Synodalrat offeriert die traditionelle «Soupe de chalet». Zum Abschluss wird im KiB - Kultur im Beaulieu - die Amtsträger-Revue präsentiert. tb  
[www.kirchenfest2017.ch](http://www.kirchenfest2017.ch)